
En entrevista, Ernesto Ramos, Consejero del IECM, habló sobre la integración de 
proyectos para mejorar la comunidad en la Ciudad de México. 
(2022-03-14), Canal 40 Adn, Tu ciudad en tiempo real, Juan Manuel Jiménez, 
(Entrevista) - 19:30:13, Duración: 00:05:29  
 
JUAN MANUEL JIMÉNEZ, CONDUCTOR: Estamos de vuelta en tu ciudad, en tiempo real 
a través de la pantalla de ADN 40. El canal informativo más visto de México, nos estamos 
divirtiendo mucho viendo a los chavos entrenar en el parque lineal, estamos en la alcaldía 
Miguel Hidalgo, están entrenando en esta cancha de fútbol que los vecinos pudieron hacer 
una realidad por el presupuesto participativo del Instituto Electoral de la Ciudad de México. 
Consejero, que se apuran los vecinos porque hay pocos días, ¿cómo está? 
 
CÉSAR ERNESTO RAMOS MEGA, COSEJERO ELECTORAL DEL IECM: Muy bien Juan 
Manuel, buenas noches. Sí, efectivamente, el 17 de marzo cierra el periodo de registro de 
proyectos y hasta esa fecha tienen para meter cómo mejorar su comunidad. 
 
JUAN MANUEL JIMÉNEZ: A ver, ¿cómo metemos un proyecto? Yo tengo muchas ideas 
en mi colonia en la Ciudad de México, pero no sé cómo meter el proyecto, ¿es fácil? 
 
CÉSAR ERNESTO RAMOS MEGA: Sí, muy fácil, sólo entras en nuestra página iecm.mx, 
ahí hay un botoncito que dice "Presupuesto Participativo", luego hay otro que dice "Registra 
tu Proyecto" y ahí metes tus datos, cómo quieres mejorar a tu colonia, en qué lugar 
específicamente quieres desarrollar el proyecto y en qué consiste. Con esa descripción es 
suficiente para que puedan anotarse y puedan votarse después por los vecinos y vecinas. 
 
JUAN MANUEL JIMÉNEZ: Y ¿cuesta? 
 
CÉSAR ERNESTO RAMOS MEGA: Es completamente gratuito, es fácil, lo pueden hacer 
desde su celular y la alcaldía lo tiene que ejecutar con el presupuesto participativo que es 
el 3.75 por ciento del dinero que tienen asignado. 
 
JUAN MANUEL JIMÉNEZ: A ver, son muchísimos recursos que usted puede destinar para 
el bien de su comunidad, aquí uno de los vecinos lo que decidió hacer es una cancha de 
fútbol para los niños que viven en la colonia, pero usted puede hacer algo relacionado a las 
luminarias, al drenaje, un sinfín de posibilidades y ya los vecinos son quienes votan ¿no? 
 
CÉSAR ERNESTO RAMOS MEGA: Actividades artísticas, culturales, hacen muchos 
proyectos de ese tipo y los vecinos son los que deciden y además los que les dan 
seguimiento al proyecto. 
 
JUAN MANUEL JIMÉNEZ: A ver, una vez más, ¿cuándo son los comicios? ¿dónde 
podemos inscribir el proyecto y cuánto dinero tendrá el ciudadano para disponer? 
 
CÉSAR ERNESTO RAMOS MEGA: Tenemos mil 600 millones de pesos para toda la 
ciudad, hasta el 17 de marzo pueden anotar sus proyectos, la jornada electiva en papel es 
el 1 de mayo y pueden votar antes por intermedio del 21 al 28 de abril. 
 
JUAN MANUEL JIMÉNEZ: Todo lo puede encontrar en la página del Instituto Electoral de 
la Ciudad de México que es... 
 



CÉSAR ERNESTO RAMOS MEGA: iecm.mx y ahí nos pueden buscar y tener toda la 
información. 
 
JUAN MANUEL JIMÉNEZ: Padrísimo, consejero, muchísimas gracias. 
 
CÉSAR ERNESTO RAMOS MEGA: Gracias a ti Juan Manuel. 
 
JUAN MANUEL JIMÉNEZ: Bueno, vamos a ver cómo entrenan estos chamacos, que 
seguramente ya vio a través de las imágenes de don Panchito Naranjo lo divertido que es 
y las mujeres van ganando, hay que decirlo, don Francisco, ¿cómo está? Buena noche. 
 
FRANCISCO RAMÍREZ, TESTIMONIO: Qué tal, buenas noches. 
 
JUAN MANUEL JIMÉNEZ: Oiga todo esto es una realidad porque usted metió su proyecto, 
ganó y ahorita están entrenando en esta bella cancha de fútbol rápido. 
 
FRANCISCO RAMÍREZ: Claro que sí, este proyecto lo metí en el presupuesto participativo 
porque anteriormente esta era una calle, una calle que lo ocupaban como estacionamiento 
y realmente lo que queríamos nosotros para los niños es que estuvieran aquí para estar 
jugando como están ahorita los niños, pues es una actividad que debemos de tener todos, 
todos los que ejercemos el presupuesto participativo hay que buscar acciones para los 
niños y la gente mayor. 
 
JUAN MANUEL JIMÉNEZ: Oiga, entonces ¿no es una estafa esto del presupuesto 
participativo? 
 
FRANCISCO RAMÍREZ: No, no es una estafa, es realmente es verdadero porque se puede 
ocupar para muchas cosas. 
 
JUAN MANUEL JIMÉNEZ: A ver, ¿usted va a meter un proyecto este año? 
 
FRANCISCO RAMÍREZ: Sí, este año metí un proyecto para mi colonia que de hecho nos 
hace falta mucho el proyecto es de la red potable de agua, para que nuestra red potable 
tiene más de 80 años ya, entonces ya cada ratito se está rompiendo la tubería, entonces 
ya vamos a hacer con todo la tubería para todos, para todas las casas, para que quede bien 
sustentado todo el proyecto. 
 
JUAN MANUEL JIMÉNEZ: A ver y vale la pena decirlo, este proyecto que ganó don 
Francisco hace algunos años, pues ya ve cómo lo están utilizando, pero del otro lado ahorita 
si me lo permite, vamos para allá don Francisco, porque no únicamente es el área de fútbol, 
también están aprovechando esto que construyeron para que haya clases de box y clase 
de box para las mujeres, que es importante también ¿no? 
 
FRANCISCO RAMÍREZ: Tenemos clases de box, tenemos clase de zumba, aerobox y 
tenemos otras actividades como es el basquetbol, el voleibol también, nada más que sí nos 
hacen falta las canastas porque llegan y las rompen, entonces esta es la actividad que 
tenemos ahorita. 
 
JUAN MANUEL JIMÉNEZ: ¡Uy! Para que la Secretaría de Seguridad Ciudadana que 
sabemos que nos ve siempre, le eche un ojo a este lugar porque están comprando con el 



dinero del presupuesto participativo y luego llegan los malosos y hacer de las suyas 
¿verdad? 
 
FRANCISCO RAMÍREZ: Claro que sí, sí, de hecho estamos aquí nosotros, nos quedamos 
hasta tarde para estar haciendo este tipo de actividades, de hecho también hay actividades 
para la gente mayor, también nos ponemos hacer que hagan ejercicio para que no estén 
entumidos ahí en su casa y salgan a hacer ejercicio también. 
 
JUAN MANUEL JIMÉNEZ: Pues don Francisco, felicidades. 
 
FRANCISCO RAMÍREZ: Pues muchas gracias. 
 
JUAN MANUEL JIMÉNEZ: Bueno, ahí lo tiene, tiene hasta el jueves para meter su proyecto 
del presupuesto participativo del Instituto Electoral de la Ciudad de México, platicamos con 
dos Francisco que hizo todo esto una realidad y también el consejero que ya se puso a 
jugar fútbol con los chamacos. 
 
Twitter, Instagram @JuanMaPregunta, Facebook, Juan Manuel Jiménez, ahí le voy a dejar 
absolutamente todos los detalles. 
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